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Letícia Pinheiro/JR

O diretor Fernando Pereira recebeu Fernando Nunes e Edson Kai

Kai falou sobre os pro-
jetos para este ano. 

“Estamos buscando pos-
sibilidades na saúde terci-
ária (alta complexidade), 
nas áreas de hemodinâmi-
ca (cardiologia) e neuro-
cirurgia, desde o segundo 
semestre do ano passa-
do, junto ao Governo do 
Estado, já tivemos reuniões 
com o secretário estadual 
de Saúde”. 

Ele pontuou que a siner-
gia entre a Santa Casa, 

faculdade de Medicina e a 
Prefeitura de Dracena pos-
sibilita o trabalho junto ao 
governo federal para o cre-
denciamento da Santa Casa 
como Hospital de Ensino, 
o que traria mais recursos 
do governo federal com o 
mesmo número de leitos, 
além do status. Kai ainda 
revelou que o prefeito André 
Lemos está buscando resi-
dência médica nas áreas 
de pediatria e ginecologia e 
obstetrícia. E, mais uma vez 

destacou o apoio de todos 
os membros da diretoria da 
Santa Casa, atualmente e 
em anos anteriores. 

Falando sobre a pande-
mia e o desenvolvimento 
da tecnologia no setor edu-
cacional, Kai contou que 
antes mesmo da pandemia 
já estava ocorrendo a capa-
citação dos professores do 
Colégio Anglo-Cid, o que 
ajudou para enfrentar o pro-
blema de uma forma mais 
adequada para o momento 
e a equipe não parou de 
trabalhar um dia.  Em 2022, 
a Fundec completa 54 anos 
e o Colégio Anglo-Cid com-
pleta 50 anos. 

Sobre a busca do Centro 
Universitário, os diretores 
consideraram que o traba-
lho continua uma vez que 
os jovens necessitam de 
capacitação. No próximo 
mês deverá ocorrer o lança-
mento do Colégio Integrado 
e dos interessados nos 

demais cursos superiores 
da Unifadra e cursos téc-
nicos do CEP/UME podem 
buscar a instituição para 
informações sobre vestibu-
lar e inscrições. 

Em sua mensagem final, 
Fernando Nunes lembrou 
que o trabalho da Unifadra/
Fundec é para a população. 
“Nosso trabalho é para o 
semelhante”, disse. 

Antes de sua mensagem 
final, Kai agradeceu a toda 
imprensa, em especial ao 
Edir Gonçalves e família 
pelos anos de dedicação 
ao fundar o JR, ao diretor 
Fernando Pereira e equipe 
falou sobre esperança. “Que 
a esperança reacenda den-
tro de todos nós, em 2022, 
coisas boas vão acontecer 
independentemente dos 
problemas”, finalizou.

Cedida Assessoria Fundec/Unifadra

Faculdade de Medicina: laboratório de simulação realística
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